

Un concurrent au jeu de l'"équilibre sur les mains" dégage une de ses mains pour essayer de toucher un morceau de cuir suspendu à une corde au-dessus de lui. On lève la pièce de plus en plus haut jusqu'à ce qu'il y ait un gagnant.



Les médailles que reçoivent les gagnants des Jeux d'hiver de l'Arctique portent l'emblème des Jeux, soit trois cercles que retient le noeud de l'amitié, ce qui symbolise les trois régions situées au-delà du 60e Parallèle d'où sont originaires les concurrents.



On utilise un fouet long de 30 pieds dans le sport es kimo de kpirautaqturniq afin de faire sauter des boîtes de conserve à partir d'un congère.